

## Lehrerinnen an der Schule am Schloss verabschiedet

**SÄŕgel:** Elisabeth Hermeling und Mechtild Wegmann im Ruhestand



**pm SÄŕgel.** Zwei Lehrerinnen der Schule am Schloss in SÄŕgel sind von Schulleiterin Maria Lau verabschiedet worden.

Elisabeth Hermeling war 1978 von der Realschule Steinfeld an die Realschule SÄŕgel gekommen und unterrichtete die FÄŕcher Deutsch, Geschichte, Politik, Erdkunde und Kunst. Durch ihre langjÄŕhrige TÄŕtigkeit an der Realschule SÄŕgel sowie der jetzigen Oberschule habe sie das Schulleben maÄŕgebend mitgestaltet, so die Leiterin Lau. Sie sei federfÄŕhrend dabei gewesen, als die KooperationsvertrÄŕge der Schule am Schloss mit dem Schloss Clemenswerth und der Geschichtswerkstatt SÄŕgel geschlossen worden seien.

Mit ihr verlieÄŕ auch Mechtild Wegmann den Schuldienst. Nach dem Studium fÄŕr Grund-, Haupt- und Realschulen zunÄŕchst als Lehrerin an der Gesamtschule Alter Teichweg in Hannover tÄŕtig, wechselte sie 1980 an die Orientierungsstufe SÄŕgel. Sie unterrichtete die FÄŕcher Englisch und Arbeitslehre mit dem Schwerpunkt Textil. 1987 erhielt sie die Missio Canonica fÄŕr katholische Religion. Seitdem engagierte sie sich bei den Vorbereitungen der Gottesdienste sowie bei den FrÄŕhschichten zur Fastenzeit. Das Projekt Brote fÄŕr Ecuador war eines ihrer vielen Hilfsprojekte. Schulleiterin Maria Lau Äŕberreichte beiden die Urkunde der LandesschulbehÄŕrde.